

ALCUIN

**Homiliae seu sermones sive conciones ad populum.  
Praestantissimorum ecclesiae doctorum, Hieronymi, Augustini,  
Ambrosii, Gregorii, Origenis, Chrysostomi, Bedae, Herici,  
Haymonis, Aliorumq. In hunc ordinem digestae per Alchuinum  
Leuitam.**

Référence : 2263

Lugduni Mathiam Bonhome 1538 Plein vélin d'époque. Attribué à Paul le diacre par le dactylographié Oxford Intercollegiate Catalogue ; à Alcuin par Adams et répertorié sous le titre Alcuin par BM STC allemand, 1455-1600, bien que décrit comme un travail supposé. Titre et date imprimés en rouge et noir dans une bordure architecturale gravée sur bois. Initiales gravées sur bois. Texte imprimé en double colonne. 230 et suiv. 250 par 180 mm. Certains assombrissement des couvertures. Intérieurement généralement une bonne copie propre avec un peu de poussière légère. Inscriptions au crayon à coller à l'intérieur. Il y a du vermifuge sur la marge inférieure vierge, ainsi que sur les feuilles 166-189 avec perte de texte. COPAC montre un seul exemplaire de cette édition de 1538. (Oxford).

**Commentaire :** Full contemporary vellum. Ascribed to Paul the Deacon by the typescript Oxford Intercollegiate Catalogue; to Alcuin by Adams and listed under the heading Alcuin by BM STC German, 1455-1600, though described as a suppositious work. Title and date printed in red and black within a woodcut architectural border. Woodcut initials. Text printed in double columns. 230 ff. 250 x 180 mm (9 7/8 x 7 inches). Some darkening to the covers. Internally generally a good clean copy with some slight dustiness. Penciled inscriptions to inside paste down. There is worming to the blank lower margin, and also to leaves 166-189 with loss of text. COPAC shows a single copy of this 1538 edition. (Oxford).

Année 1538

Prix : **1 040,00 €**

Cet article vous est proposé par :

**Harrison-Hiett Livres Rares**  
harrisonhiett@gmail.com  
Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-2263>